

## Medieninformation

10. August 2018 62/2018

Sozialtarifvertrag Neue Halberg Guss GmbH:

IG Metall: Schlichtung auf den 22. August vertagt

Frankfurt am Main/Saarbrücken. Am Nachmittag des vierten Schlichtungstermins zwischen IG Metall und Arbeitgeberseite der Neue Halberg Guss GmbH kamen die Parteien auf Vorschlag des Schlichters, Herrn Arbeitsrichter a.D. Jordan überein, die Schlichtung auf den 22. August zu vertagen. Grund dafür sind sich ändernde Rahmenbedingungen. Weitere Einzelheiten teilt die IG Metall nicht mit. Der Streik bleibt vorerst ausgesetzt.

Seit 30. Juli ist der seit Mitte Juni andauernde Arbeitskampf in Leipzig und Saarbrücken unterbrochen. Hintergrund des Konfliktes ist die Forderung der IG Metall nach einem Sozialtarifvertrag für das Unternehmen angesichts eines befürchteten massiven Arbeitsplatzabbaus. Das Unternehmen hatte die Schließung des Standortes Leipzig und darüber hinaus einen deutlichen Arbeitsplatzabbau in Saarbrücken angekündigt.

## IG Metall-Bezirksleitung Mitte Pressestelle

Michael Ebenau / Susann Müller Wilhelm-Leuschner-Str. 93, 60329 Frankfurt

Telefon: (069) 6693 3303 Mobil: (0160) 533 02 67

E-Mail: <a href="mailto:presse.bezirkmitte@igmetall.de">presse.bezirkmitte@igmetall.de</a>
Internet: <a href="mailto:www.igmetall-bezirk-mitte.de">www.igmetall-bezirk-mitte.de</a>